



STADT ÖSTRINGEN

Fachbereich Familie und Senioren



Die Stadt Östringen sucht

Ehrenamtliche für Familienbesuche

Für junge Familien sind die ersten Wochen mit einem Säugling eine aufregende Zeit, die neben beglückenden und erfüllenden Momenten auch so manche Herausforderung bereithält. Viel Neues wartet auf die jungen Eltern, neue Fragen stellen sich.

Um Eltern bei ihrer neuen, verantwortungsvollen Aufgabe beizustehen, suchen wir Ehrenamtliche, die Familien mit Neugeborenen besuchen und sie über mögliche Unterstützungsangebote informieren. Wir suchen Freiwillige, die in Eichelberg, Odenheim, Östringen oder Tiefenbach tätig werden.

Ihr Profil:

Sie können sich gut in die Lage junger Familien hineinversetzen, zum Beispiel, weil Sie selbst Kinder oder Enkelkinder haben oder weil Sie Erzieher/in, Krankenschwester/-pfleger, Hebamme/Geburtshelfer oder Sozialpädagoge/-pädagogin von Beruf sind. Sie haben ein freundliches, offenes Wesen und sind einfühlsam gegenüber Familien mit Neugeborenen. Wertvoll sind auch Kenntnisse in verschiedenen Sprachen.

Wir bieten:

Sie erhalten eine fundierte, für Sie kostenfreie Schulung und einen Erste-Hilfe-Kurs. Während Ihrer Tätigkeit werden regelmäßig Austauschtreffen sowie eine begleitende Supervision unter Leitung einer Fachkraft der „Frühen Hilfen“ angeboten. Pro Familienbesuch ist eine Ehrenamtsentschädigung von 10 EUR vorgesehen.

Wenn Sie Interesse an dieser spannenden und erfüllenden Aufgabe haben, dann freuen wir uns, Sie kennenzulernen. Bitte rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns:

Frau Nicole Hoffmann ist unter familie-senioren@oestringen.de und montags bis freitags von 8–13 Uhr unter der Telefonnummer 07253 207-67 zu erreichen.

Der Einsatz von Familienbesucher/innen folgt einem Aktionsprogramm der Stiftung Kinderland Baden-Württemberg. Nähere Informationen erhalten Sie im Internet unter „[bwstiftungfamilienbesucher](http://bwstiftungfamilienbesucher.de)“.